

## COMUNICADO

### **Gobierno de Gibraltar: Ministerio de Turismo, Igualdad, Servicios Sociales y Vivienda**

#### **El crucero Anthem of the Seas hace escala inaugural en Gibraltar**

**Doce cruceros atracan en el puerto esta semana, con tres escalas inaugurales**

Gibraltar, 8 de mayo de 2015

El Anthem of the Seas, uno de los cruceros más grandes del mundo y el más grande en atracar en el Muelle Norte (North Mole), hará su esperada escala inaugural en el puerto de Gibraltar el sábado 9 de mayo.

La llegada de esta maravilla de la ingeniería culminará una semana de intensa actividad en el puerto, con la visita e doce cruceros en apenas siete días, tres de los cuales hicieron su escala inaugural.

El megacrucero de clase Quantum y 18 cubiertas será recibido en el muelle con un maravilloso espectáculo, a cargo de la banda Real Regimiento de Gibraltar (Royal Gibraltar Regiment). La Ministra de Turismo, Samantha Sacramento, y el Director Ejecutivo de la Oficina de Turismo de Gibraltar, Nicky Guerrero, estarán presentes en la terminal del crucero, junto con representantes de la Autoridad Portuaria de Gibraltar (Gibraltar Port Authority), que acudirán a la recepción a bordo.

El Anthem of the Seas, que opera la compañía británica Royal Caribbean International, también propietaria del crucero, tiene un arqueo bruto de 167.800 toneladas, 348 metros de eslora y una capacidad máxima de casi 5.000 pasajeros.

Britannia, Sinfonia, Azores, Silver Explorer y Viking Star son otros cruceros que han hecho su escala inaugural en Gibraltar en lo que va de año.

La Ministra de Turismo, Samantha Sacramento, expresó su satisfacción por la próxima visita del Anthem of the Seas, puesto que servirá para aumentar la confianza del sector mundial de cruceros sobre los excelentes servicios navieros profesionales que ofrece Gibraltar y su capacidad para gestionar megacruceros.

La Ministra declaró: "Nos gustaría dar una calurosa bienvenida a Gibraltar a los miles de pasajeros a bordo del Anthem of the Seas que nos visitarán este sábado.

Nuestro sector de cruceros está en forma y la intensa actividad de la última semana, unida a las escalas inaugurales, prueban la expansión y el crecimiento registrado con este Gobierno. Este año agradecemos el duro trabajo realizado por el Ministro de Turismo anterior, Neil Costa, durante los últimos tres años y medio. Los frutos de su labor se están materializando ahora. Asimismo, reflejan nuestro constante compromiso de cara al desarrollo continuo de los

## COMUNICADO

sectores naviero, turístico y de ocio de Gibraltar como elementos fundamentales de nuestra prosperidad económica sostenida.

Seguimos trabajando duro para promocionar Gibraltar como el puerto de escala de cruceros líder en el Mediterráneo y nuestro objetivo es seguir atrayendo a más pasajeros y turistas a nuestras costas. No nos dormimos en los laureles ni [nos conformamos] con la reputación bien merecida que hemos ganado, puesto que éste es un compromiso permanente por el que lucharemos sin descanso”.

El consignatario del Anthem of the Seas en Gibraltar es la empresa Incargo Shipping Services.

### Nota a redactores:

**Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.**

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con  
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, [miguel@infogibraltar.com](mailto:miguel@infogibraltar.com), Tel 609 004 166  
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, [sandra@infogibraltar.com](mailto:sandra@infogibraltar.com), Tel 661 547 573

Web: [www.infogibraltar.com](http://www.infogibraltar.com), web en inglés: [www.gibraltar.gov.gi/press-office](http://www.gibraltar.gov.gi/press-office)  
Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)



## PRESS RELEASE

No. 290/2015

Date: 8th May 2015

### **MS ‘Anthem of the Seas’ makes inaugural call on Gibraltar**

**\* 12 cruise vessels arrive in port in one week, three of which are inaugurals**

MS Anthem of the Seas, one of the largest cruise ships in the world, and the largest ever to dock at North Mole, will be making its much awaited inaugural call at the port of Gibraltar on Saturday May 9.

The arrival of this floating engineering marvel, culminates a week of hectic activity at the port with the visit of twelve cruise vessels in the space of barely seven days, three of which are inaugural calls.

The 18-deck Quantum class cruise megaship will be met quayside by a spectacular fanfare provided by the band of the Royal Gibraltar Regiment. The Minister for Tourism Samantha Sacramento MP, accompanied by GTB CEO Nicky Guerrero will be present at the cruise terminal together with representatives of the Gibraltar Port Authority, who will attend the reception on board.

Owned and operated by the UK company Royal Caribbean International, the Anthem of the Seas has a gross tonnage of 167,800, is 348 metres in length and a maximum occupancy just short of 5,000 passengers.

The Britannia, MC Sinfonia, MV Azores, Silver Explorer and Viking Star have also made inaugural calls to Gibraltar since the beginning of the year.

Minister for Tourism Samantha Sacramento MP has expressed her delight regarding the upcoming visit of the Anthem of the Seas, as it will serve to highlight the confidence of the global cruise industry in Gibraltar’s excellent professional shipping services and capacity to handle passenger megaships.

The Minister said: “We would like to extend a warm welcome to Gibraltar, to the thousands of people on board the Anthem of the Seas who are visiting us this Saturday.

“Our cruise sector is in fine shape and the hectic activity of the past week together with the latest inaugural calls, are further proof of its expansion and growth under the current administration. This year we will be delivering thanks to all the hard work of the previous Minister for Tourism



Neil Costa in the past three and a half years. The fruits of his labour are now apparent. It also reflects our untiring commitment to continued development of the local shipping, tourist and leisure industries as vital components of our sustained economic prosperity.

"We continue to work hard to further promote Gibraltar as the leading port of call for cruise ships in the Mediterranean and our aim is to keep attracting more passenger ships and more tourists to our shores. We do not rest on our laurels or in the well-deserved reputation that we have established, as this is a permanent commitment that we tirelessly pursue."

The local ship agent for the Anthem of the Seas is Incargo Shipping Services.

Ministry of Tourism, Equality, Social Services and Housing,

HM Government of Gibraltar • 14 Governor's Parade • Gibraltar GX11 1AA

**t** +350 20066482   **f** +350 20042509 (Centrex 2368)   **e** [mfess@gibraltar.gov.gi](mailto:mfess@gibraltar.gov.gi)   **w** [gibraltar.gov.gi](http://gibraltar.gov.gi)